

## **BAB III**

### **METODE PENELITIAN**

#### **A. Jenis dan Pendekatan Penelitian**

Dalam hal ini penelitian yang digunakan adalah jenis penelitian lapangan. Pengertian dari penelitian lapangan adalah penelitian yang digunakan untuk mengumpulkan data dan informasi langsung dari sumbernya. Objeknya yaitu meliputi peristiwa atau gejala yang terjadi pada masyarakat. Dalam hal ini peneliti langsung turun ke lapangan untuk mengumpulkan sejumlah data informasi yang diperlukan. (Burhan Bungin, 2006)

Pendekatan yang digunakan di dalam penelitian ini adalah pendekatan kualitatif. Pendekatan kualitatif adalah metode penelitian yang menggunakan data deskriptif berupa kata-kata lisan atau tertulis dari orang yang dapat diamati. Desain penelitian kualitatif bersifat umum dan berubah-ubah atau berkembang sesuai situasi di lapangan. Oleh karena itu desain harus bersifat fleksibel dan terbuka, Pendekatan kualitatif ini digunakan untuk menjelaskan dan menganalisis fenomena, peristiwa, dinamika sosial, sikap, kepercayaan, dan persepsi individu atau kelompok. (Melong, 2018)

#### **B. Lokasi Penelitian**

Penelitian ini dilaksanakan di Desa Mamar Kecamatan Amuntai Selatan dengan pertimbangan bahwa di Desa Mamar merupakan salah satu Desa penghasil ayam pedaging broiler yang berpotensi di kalangan masyarakat

terutama di Desa Mamar Kecamatan Selatan.

### **C. Subjek dan Objek Penelitian**

Subjek penelitian adalah sumber utama data penelitian yaitu mempunyai data mengenai variabel-variabel yang diteliti. Jadi subjek dalam penelitian ini adalah pemilik ternak di kecamatan Amuntai Selatan.

Menurut Supranto objek penelitian adalah himpunan elemen yang dapat berupa orang, organisasi, atau barang yang akan diteliti. Adapun objek dalam penelitian ini meliputi : pengembangan usaha peternakan ayam broiler menggunakan analisis SWOT

### **D. Data dan Sumber Data**

Sumber data dalam penelitian ini adalah data primer dan data sekunder.

1. Data primer adalah sumber data yang peroleh secara langsung dari sumber asli (tidak mengambil media perantara). Data primer ini dapat berupa opini objek (orang) secara individual dan kegiatan dan hasil pengujian.(Amin Sulalahi, 2003, hlm. 57) Data yang diperoleh merupakan hasil wawancara dengan pemilik ternak Ayam di Kecamatan Amuntai Selatan
2. Data sekunder adalah data pelengkap yang dapat di kolerasikan dengan data primer, data tersebut adalah sebagai bahan tambahan yang berasal dari sumber tertulis yang dapat terdiri atas sumber buku, majalah ilmiah, sumber dari arsip, dokumen pribadi, disertasi atau tesis, jurnal, dan dokumen resmi.(Melong, 2018, hlm. 159)

## **E. Teknik Pengumpulan Data**

Berikut merupakan beberapa metode yang digunakan untuk mengumpulkan data dalam penelitian ini.

### **1. Observasi**

Tahap observasi ini dilakukan guna untuk mengumpulkan bahan- bahan data yang dibutuhkan, observasi dilakukan dengan pengamatan dan pencatatan pada fenomena yang terdapat pada objek pengamatan. Metode ini digunakan peneliti untuk memperoleh data mengenai pengembangan usaha peternak ayam broiler..

Adapun penelitian menggunakan jenis observasi deskriptif, yaitu observasi yang dilakukan dengan prosedur penjelajahan umum atau menyeluruh. Selanjutnya dari data hasil observasi dideskripsikan dengan berdasarkan kepada informasi yang telah didengar, dilihat, dan dirasakan oleh peneliti. Semua data ditulis dan direkam. Oleh karena itu, hasil observasi ini disimpulkan dengan keadaan belum tertata rapi.

### **2. Interview/Wawancara**

Metode wawancara (*interview*) merupakan usaha dalam pengumpulan data primer yang bersumber langsung dari informan atau responden di lapangan (lokasi). Adapun wawancara yang digunakan ialah wawancara terstruktur yang sesuai dengan pedoman wawancara. Penulis akan melakukan wawancara dengan informan yakni 5 orang pemilik usaha peternakan ayam broiler di desa Mamar Kecamatan Amuntai Selatan

### 3. Dokumentasi

Dokumentasi merupakan metode dengan cara mengumpulkan data dengan mencatat data-data yang sudah ada.(Hardani, 2020, hlm. 149) Adapun dokumentasi dalam penelitian ini yaitu dengan mendokumentasikan proses berlangsungnya wawancara, kemudian penulis menggunakan alat bantu yaitu *recording* dan catatan. Selanjutnya untuk mendapatkan sejumlah data pendukung seperti dokumentasi profil dari pemilik usaha peternakan ayam di desa Mamar Kecamatan Amuntai Selatan.

### **F. Teknik Pengolahan Data**

Untuk memanifestasikan data yang telah dikumpulkan dan mempermudah peneliti dalam melakukan penelitian, data-data yang sudah terkumpul kemudian akan diolah dengan teknik sebagai berikut :

1. *Editing*, yakni memeriksa kembali semua data yang diperoleh dengan cara memilih dan menyeleksi data tersebut dari berbagai segi agar memiliki kesesuaian dan keselarasan dengan permasalahan.
2. *Organizing*, yakni mengatur dan menyusun data sehingga memperoleh gambaran sesuai dengan rumusan masalah.
3. *Deskriptif* yaitu semua hasil wawancara terhadap informan digambarkan atau pemaparan atas subjek dan objek penelitian sebagaimana hasil penelitian yang dilakukan. Teknik yang penulis gunakan setelah data ditemukan dalam menganalisis data tersebut adalah secara kualitatif yaitu

menguraikan data dalam bentuk kalimat yang baik dan benar sehingga mudah untuk dibaca dan dipahami

Teknik analisis data yang digunakan adalah analisis deskriptif kualitatif, yaitu dengan cara menguraikan dan menelaah temuan di lapangan terkait pengembangan usaha peternak ayam broiler , kemudian di analisis berdasarkan teori yang ada.

